



学校だより
【12月25日号】

学校の様子⑲ 委員会活動から

③保健委員会 手洗いを習慣に

保健委員会では、手洗いを習慣化するため各教室に9つに分かれた“手洗いビンゴ”を廊下側の窓に設置しました。その日手洗いが全員出来ると一つずつ部屋を開けていくシステム。この活動のすごいところは、必ず部屋が開くように全員ができるまでやるというところです。そして、9つの部屋が空ききったら文字が現れ、全校集めると右の写真のようになります。冬休みに入っても手洗い、マスク、換気をみんなで気を付けみんなで健康に過ごしましょう。



学校の様子⑳ 防災教育



12/22(火)にピースウィンズ・ジャパンから2名の方に来ていただき6年生が災害時のことについて学びました。グループに分かれ、共同でタイプの違う段ボールベッドを組み立てました。協力することの大切さ、行動することの大切さ、いざという時の心構え等多くの学びがありました。

学校の様子㉑ 冬を彩るクリスマスツリー

総社小学校南西門のそばに夜になるとあざやかに輝くクリスマスツリーがお目見えしています。これは、毎年

恒例行事で北宮本町の青年部の方が設置してくださっています。今年は年が明けてもしばらく見えそうです・・・。



校長室より㉒ 2学期終業式より

私たちがめざしているのは、やさしい子、たくましい子、すすんで学ぶ子です。

やさしい子 自分のことだけでなく、周りの人のことをクラスのことを学校全体のことを思いやるやさしい行いがたくさんありました。そのがんばりの証が学校の中を歩くといたるところに写真やメッセージでたくさん記されています。総社小学校の最大の強みは、子どもたちや先生方が人のよいところやがんばりを認めることをとても大切にする風土が学校中に浸透していることです。

たくましい子 粘り強くあきらめずに続けて取り組める人がたくましい人です。**すすんであいつ** きちんと整頓 **だまってそうじ** 毎日のことですが、一つ一つ丁寧に粘り強く取り組む子どもたちや先生方のたくましい姿をたくさん見る事ができました。3学期は3つのめざす子どもの **すすんで学ぶ子** について本物めざしてがんばりたいと思っています。明日からの冬休みは年末年始にしか味わえない行事や日本ならではの風習をぜひ体験してください。そして、1/7(木)には、オールそうじゃみんなが元気に集まりましょう!

校長室より㉓ 保護者、地域の皆様へ

長い長い2学期が終わりました。分散参観日、学年別運動会、ふれあいバザーの縮小等いろいろな制限がかかる中、保護者、地域の皆様には常に柔軟に対応していただきありがとうございました。皆様のご理解とご協力があったので2学期でした。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。状況はますます厳しくなっています。どんな時でもオールそうじゃみんながONE TEAMとなって対処してまいりたいと思っています。ご家族みなさんで感染防止対策や体調管理をしっかり行っていただき、1/7にみんな元気でよいスタートをきることができたらと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

